

GRALS-VERWALTUNG

VOMPERBERG POST VOMP TIROL GRALS-SIEDLUNG

An alle Kreuzträger !

Im Auftrag von Fräulein Irmgard teile ich Ihnen folgendes mit :

1. Im Laufe des vergangenen Jahres sind in zunehmendem Maße innerhalb der Gralsbewegung anonyme Schriften in Umlauf gesetzt worden, die den Anschein erwecken sollten, als handele es sich um neue Kündigungen von Abd-ru-shin. Die Verbreitung erfolgte durch Aufforderung, diese Niederschriften zu vervielfältigen und weiterzugeben.
2. Frau Eva-Margret Stumpf, Rutesheim, hat zugegeben, daß sie die Urheberin aller dieser Schriften ist.
3. Bei diesen Niederschriften handelt es sich nicht um Kündigungen oder Worte von Abd-ru-shin, sondern um einen geschickten Versuch der Irreführung. Frau Stumpf, die sich von diesen falschen Kündigungen zu distanzieren nicht bereit war, mußte deshalb ihr Goldenkreuz und ihr Silberkreuz zurückgeben; sie ist also nicht mehr Kreuzträgerin.
4. Wer trotzdem die oben erwähnten Schriften weiter gibt, tut dies auf eigene Verantwortung. Sie sind ein Versuch, die Gralsbotschaft beiseite zu schieben, und richten sich, unter Mißachtung der geistigen Aufgabe von Fräulein Irmgard, gegen die ganze Gralsbewegung.

Vomperberg, den 30. Dezember 1978

GRALS - VERWALTUNG

gez. HERBERT VOLLMANN